

6 Port-Gentil

Vie des associations/Ajev/Œuvre de bienfaisance

Plusieurs compatriotes soutenus financièrement

CNE

Port-Gentil/Gabon

Il s'agit des chèques d'un demi-million de francs chacun remis par les responsables de l'Association des jeunes émergents volontaires, sous la conduite de son membre d'honneur Noël Mboumba. L'action vise à aider les bénéficiaires à se libérer des afres de la précarité.

C'EST en sa qualité de mem-

bre d'honneur de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) pour le compte de l'Ogooué-Maritime, que Noël Mboumba a procédé, la semaine dernière, à la remise de chèques d'une valeur de 500 000 francs chacun pour aider les bénéficiaires à sortir des afres de la précarité.

A la question de savoir quel sens donne-t-il à ce nouveau geste de l'Ajev dans la huitième région administrative du Gabon, son membre d'honneur, par ailleurs directeur général de la Société gabonaise de raffinage (So-



Photo : CNE

Plusieurs jeunes ont bénéficié de l'accompagnement de l'Ajev.

gara), a répondu : «Ali Bongo Ondimba nous enseigne le

partage, nous instruit de venir en aide aux plus vulné-

rables. Et c'est ce que nous nous efforçons de mettre en pratique au niveau de l'Association des jeunes émergents volontaires, notamment. Avec le peu de moyens que nous avons.» Son désir le plus ardent est que les bénéficiaires fassent œuvre utile avec les montants qu'ils viennent de recevoir. Et c'est le moins que le commun des observateurs puisse aussi souhaiter.

Le risque est qu'ils dilapident cet argent car, n'ayant probablement aucun projet (ou activité) générateur de revenus. Ce qui pourrait

donc réduire à néant la volonté des responsables de l'Ajev à aider le plus grand nombre à vivre décemment. Notons par ailleurs, que Noël Mboumba et les siens ont soutenu dix jeunes compatriotes bénéficiaires du projet "formation emploi jeunes" initié par la coordination provinciale de l'Ajev, dans le cadre du programme de lutte contre le chômage mené par le président de la République. Le souhait des uns et des autres étant que ces bénéficiaires puissent intégrer rapidement la vie professionnelle.

Voiries secondaires

Un léger mieux après la réhabilitation de la route à PG2

CNE

Port-Gentil/Gabon

LE 15 septembre dernier, Jean-Fidèle Otandault prenait l'engagement de parer au plus urgent derrière le quartier PG2, alors que ses habitants lui présentaient un chapelet de doléances dont la route.

Il y a quelques jours, il a

lancé les travaux de remise en état (nivelage et reprofilage) sur le tronçon qui constituait un véritable chemin de croix pour les populations, surtout en saison des pluies. Les travaux en cours ont déjà amélioré le niveau de circulation des usagers. De quoi satisfaire le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) : «Il y a une semaine, lors d'une visite dans ce

quartier, nous n'arrivions pas à rouler paisiblement. Aujourd'hui, vous constatez comme moi que la conduite est plus aisée et j'en suis satisfait», s'est exprimé Jean-Fidèle Otandault. Lequel a rappelé que «cette initiative s'inscrit toujours dans le cadre du vaste programme de réhabilitation des voiries secondaires que nous avons initié dans notre arrondissement».

Le chantier de PG2 complète ainsi ceux partant du

tournant à Derrière la station de production d'eau potable de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) à la zone appelée Transfo. Les habitants de ces zones espèrent maintenant que les travaux seront d'une excellente qualité car, la saison des pluies est déjà là. A ce sujet, l'entreprise adjudicataire, Soco-TP, et le membre du comité permanent du bureau politique du PDG se sont montrés rassurants:

«Les populations veulent le bitume partout. Mais, ce que nous faisons déjà, c'est un début et nous ne comptons pas nous arrêter en si bon chemin. Le bitumage des voies nécessite d'énormes moyens financiers et matériels et du temps. Et ce n'est pas toujours évident, dans une ville comme Port-Gentil où il pleut quasiment tous les jours, de lancer les travaux de bitumage au cours de cette période. Mais, nous sommes conscients des diffi-

cultés de nos populations et nous avons pris l'engagement de les soulager», a expliqué M. Otandault, candidat du PDG aux législatives dans cet arrondissement.

«C'est déjà beaucoup ce que le ministre d'Etat vient de faire. Au moins les voitures peuvent déjà circuler sans problème », s'est réjoui un compatriote, exprimant au nom des habitants du quartier leur sentiment de gratitude.

Galerie Mbolo Libreville

Horaires d'ouverture

du lundi au samedi 9h00 à 19h30

L'OCCITANE
EN PROVENCEvotre boutique en ligne loccitane.com

Tel : 01-72-61-19